
Protokolleintrag vom 06.10.2021

2021/409
Schriftliche Anfrage von Sibylle Kauer (Grüne) und Barbara Wiesmann (SP) vom 06.10.2021:
Ökologisch wertvolle Grünflächen in der Stadt, Strategie zur Erhaltung solcher Flächen und Kriterien für die Beurteilung der
Schutzwürdigkeit sowie Konsequenzen für die Eigentümerschaft und die Stadt bei einer festgestellten Schutzwürdigkeit
bezüglich Erhalt der Biodiversität oder Einschränkung der Bebaubarkeit

Text siehe Dokumente


